

Vous l'aurez compris, les bonnes surprises de Bruxelles restent la marque Garçon et surtout celle des lunettes de soleil Good Days. A part ça, les marques que l'on y retrouve sont très classiques. En revanche, c'est autre chose pour la déco !

Après cette journée shopping à Bruxelles, je vous conseille d'aller vous détendre en allant goûter la bière locale au Delirium. Vous aurez le choix entre des milliers de bières, il y en a donc pour tout les goûts... Ensuite, après avoir goûté à la cuisine raffinée du restaurant HPO, place Sainte Lucie, un dernier verre au Bar des Amis et on part se reposer au **Zoom Hôtel**. Situé dans le quartier chic de l'avenue Louise et décoré par l'architecte d'intérieur Michel Penneman, le Zoom Hôtel est une adresse qui, je suis sûr, saura ravir les lecteurs de Beau Parleur !

